

## Medieninformation

### **"Jubel um die rot-weiße EhrenGarde" - Bonner Prinzenpaar besucht Karnevals- ausstellung am Friedensplatz**

- **Diesjährige Schau zeigt Stücke der EhrenGarde der Stadt Bonn, Vaterstädtischer Verein e. V., darunter die große Kanone**
- **Traditionell enge Bindung zwischen EhrenGarde und Prinzenpaar**
- **Ausstellung bis zum 23. Februar 2019 in Filialdirektion am Friedensplatz**

### **18. Januar 2019**

Prinz Thomas I. und Bonna Anne-Christin I. haben an diesem Freitag die diesjährige Karnevalsausstellung der Sparkasse KölnBonn in der Filialdirektion am Friedensplatz besucht. Die Ausstellung zeigt die Geschichte der "EhrenGarde der Stadt Bonn, Vaterstädtischer Verein e. V." anhand von Schaubildern und interessanten Requisiten.

Privatkundenvorstand Volker Schramm begrüßte die versammelten Gäste, darunter auch den Prinzenführer, Festausschuss-Präsidentin Marlies Stockhorst und hochrangige Ehrengardisten. EhrenGarde-Kommandant Thomas Janicke gab Erläuterungen zu der Ausstellung.

Herzstück ist die große Kanone, die im Bonner Rosenmontagszug das Kommen des Prinzenpaares ankündigt und für die Ausstellung nur mit Mühe in die Sparkassenfiliale hineinbugsiert werden konnte. Neben typischen Uniformen, Mützen, Orden und einem EhrenGarde-Zug aus rund 100 Zinnfiguren ist auch das Kinderbonna-Ornat zu sehen. Denn seit 1968 stellt die EhrenGarde die Kinderbonna dem Kinderprinzen zur Seite.

Seit Jahrzehnten ist die EhrenGarde der Stadt Bonn fester Bestandteil des Bönnschen Fastelovends und des Bonner Rosenmontagszuges. "Jubel um die rot-weiße EhrenGarde", titelte der Bonner General-Anzeiger am 9. Januar 1950, als die Ehrengardisten erstmals in der Öffentlichkeit auftraten, die im Vaterstädtischen Verein ihren Ursprung hatten. Die diesjährige Karnevalsausstellung nimmt nun gleich zwei Jubiläen zum Anlass, in der Ausstellung das Wirken der EhrenGarde vor Augen zu führen, deren Artillerie-Formation und Cadettencorps in diesem Jahr 60-jähriges Bestehen feiern.

Die Karnevalsausstellung in der Filialdirektion am Bonner Friedensplatz ist bis zum 23. Februar 2019 zu den üblichen Geschäftszeiten zu sehen: montags bis freitags von 9 bis 18 Uhr und samstags von 9.30 bis 13.30 Uhr.

### **Die Sparkasse KölnBonn**

Die Sparkasse KölnBonn ist der wichtigste Finanzdienstleister in der Region Köln/Bonn. Fast eine Million Kunden – darunter viele Privatkunden und beinahe jedes zweite Unternehmen - profitieren von der Leistungsfähigkeit der größten kommunalen Sparkasse Deutschlands. An weit über 100 Standorten bieten rund 4.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mehrfach ausgezeichnete, persönliche Beratung und begleiten ihre Kunden in jeder Lebensphase - vom Schülerkonto und Gründerdarlehen bis hin zur Altersvorsorge und Betriebsnachfolge. Vielfältige digitale Angebote mit innovativen Lösungen vervollständigen das Angebot. Neben ihrer Funktion als Finanzdienstleister, Arbeitgeber und Ausbilder in der Region engagiert sich die Sparkasse KölnBonn als einer der größten Förderer in den Bereichen Bildung, Soziales, Sport, Kultur und Arbeit. Darüber hinaus stellt das Institut örtlichen Projekten, Vereinen und Initiativen für ihre Spendenakquise das Portal [www.gut-fuer-koeln-und-bonn.de](http://www.gut-fuer-koeln-und-bonn.de) gemeinsam mit betterplace.org zur Verfügung.